

Inrap à Paris :

Intérêt général VS intérêt particulier

Vendredi 4 décembre, les personnels du siège et leurs représentants étaient reçus par le directeur de Cabinet du ministre de la Culture et le conseiller en sciences humaines auprès de la ministre de la Recherche.

Droites dans leurs bottes, les autorités politiques des deux ministères ont invité les personnels à prendre part à l'ensemble du processus de la délocalisation pour en faire une réussite pour l'établissement.

Tel un seul homme, les personnels et leurs représentants s'y sont refusés et comptent poursuivre leur lutte dans les jours qui viennent.

Une assemblée générale ce lundi 7 décembre décidera des modalités d'action à mener pour poursuivre le mouvement et l'intensifier.

**Pour l'intérêt général,
Pour le service public
de l'archéologie préventive,**

Inrap à Paris